



LA MIRANDE  
AVIGNON

# Julien Allano

Chef invité

---



Chef étoilé depuis ses débuts à 25 ans à La Mirande en 2007, il passe par la Corse et enfin par Grignan au Clair de la Plume pendant une dizaine d'années. Avant de poser ses valises dans son futur établissement, il vient vous donner quelques cours de cuisine autour d'un de ses thèmes de prédilection : la truffe. « Je vous invite à partager une cuisine vivante et colorée, basée sur la tradition culinaire, avec le souci particulier du produit et de son intégrité. Une cuisine que nous réaliserons en équipe, avec le cœur tout simplement. »

*Michelin-star Chef since 2007, when he became Chef at La Mirande at age 25, he moved on to Corsica before spending about ten years in Grignan, in the Drome region, at the Clair de la Plume. Before settling down in his own future establishment, he is coming to give you some cooking lessons around one of his favorite themes: truffles. "I invite you to share a lively and colorful cuisine, based on culinary traditions, with particular concern for the product and its integrity. A cuisine that we will create as a team, straight from the heart."*